



**8/27** SAT

## 図書館でドローン操作と化学実験体験



▲化学実験の様子



▲ドローン体験を楽しむ参加者

大垣工業高校の生徒6名が講師を務める出前講座が町立図書館で開かれ、町内の小中学生12名がドローン操作体験と科学実験を楽しみました。

タブレット端末を使ったドローン操作体験では、ドローンを天井近くまで上昇させたり、空中で回転させるなどして楽しみました。アルギン酸ナトリウムと塩化カルシウムを用いた実験では、化学反応により溶液中にできる人工イクラに、子どもたちは驚いた様子でした。

**9/8** THU

## 災害時には迅速な避難を！下宮小で防災講座



▲ハザードマップで自宅を確認

下宮小学校で（一社）中部地域づくり協会 地域づくり技術研究所の犬飼氏による防災講座が開かれ、6年生の児童29名が参加しました。

伊勢湾台風や安八豪雨など近隣で起こった自然災害を取り上げ、水害が自分の住んでいる地域でも起こりうることを学びました。また、豪雨災害下での避難をCGで再現した疑似体験映像や、防災のための行動をピクトグラムにした「ソナエルピクト」を通し、知識を身に付けました。

参加した児童は「避難をためらっていると手遅れになってしまうことがわかった。ちゃんと情報収集をして、すぐに逃げられるように備えたいです」と感想を話してくれました。

**9/10** SAT

## 日本初の公道ピストバイクレース“GODO☆MINOURA CRIT”開催！



中央スポーツ公園周辺において、ギアを固定したブレーキの無い自転車「ピストバイク」が公道を走る大会「GODO☆MINOURA CRIT」が開催されました。大会は町内企業の(株)箕浦の協力のもと行われ、県内外から約60人が参加。迫力のあるレースを展開しました。当日は小学生を対象とした体験レースも行われ、幅広い年齢層が会場を訪れました。

大会実行委員会の児玉利文さん（丈六道）は「公道でのピストバイクのレースは日本初で、神戸町で開催できるのは感無量。地元の皆さんの理解と協力が得られたことが大会の成功に繋がりました」と話されました。